

Pressemitteilung

Nr. 069/ 2018 - 11. Oktober 2018

Aktionstag Gebäudereinigerhandwerk mit Verlosung

Das Gebäudereinigerhandwerk ist das beschäftigungsstärkste Handwerk. Die Arbeitsagentur Frankfurt reagiert auf den steigenden Fachkräftebedarf mit einem Aktionstag für Schülerinnen und Schüler. Die hessische Landesinnung Gebäudedienstleister bietet Informationen zum Beruf des Gebäudereinigers, Ausbildungs- und Fortbildungsmöglichkeiten für Berufseinsteiger, Zukunftsstartern und Studienzweiflern.

Am Dienstag, dem 23. Oktober 2018 in der Zeit von 9:00 bis 13:00 Uhr haben Frankfurter Schülerinnen und Schüler im Berufsinformationszentrum - Main-BiZ - der Arbeitsagentur in der Fischerfeldstr 10-12 die Möglichkeit, sich über das Gebäudereinigerhandwerk zu informieren.

Für Gruppen und Klassen ist eine Anmeldung erforderlich. Interessierte vereinbaren einen Besuchstermin direkt mit dem Main-BiZ-Team (Tel.: 069-2171-2222).

Zusätzlich gibt es an diesem Tag eine Materialkunde- und Maschinenausstellung, einen Einscheibenmaschinen-Parcours, eine Höhenfahrt mit einer Arbeitsbühne und ein Quiz mit interessanten Preisen (z. B. Gutscheine für ein Mobiltelefon).

Jeder 100. Arbeitnehmer in Deutschland ist im Gebäudereiniger-Handwerk tätig. Die Jugendlichen können nach der Ausbildung zwischen drei Hauptbereichen wählen, in denen Sie arbeiten möchten - je nach Neigungen und Fähigkeiten:

- Für die sogenannte Sonderreinigung entscheiden sich in der Regel die handwerklich Begabten, da hier der Umgang mit Maschinen eine große Rolle spielt. Teppichshampoonierung, Grundreinigung und Beschichtung von elastischen Belägen, Raum- und Flächendesinfektionen und Fassadenreinigung sind typische Tätigkeitsfelder.
- Gebäudereiniger, die gut mit Menschen umgehen können, entscheiden sich vielfach für die Funktion des Objektleiters. Er betreut das Reinigungspersonal in fachlicher und organisatorischer Hinsicht und ist Ansprechpartner des Kunden.
- Wer sich eher für Routinetätigkeiten interessiert, wählt in der Regel die Glasreinigung, bei der es jedoch auch nicht langweilig wird, da man viel herumkommt.